

# Jules Auger

1929 - 2015



À l'hôpital Laval, le 26 juillet 2015, à l'âge de 86 ans, est décédé monsieur Jules Auger, fils de feu monsieur Ulric Auger et de feu dame Georgianna Perron. Il demeurait à Saint-Ubalde. La famille vous accueillera pour un moment de reconnaissance à la Coopérative funéraire de la Rive-Nord, 138, rue Saint-Jacques, Saint-Ubalde, le vendredi 31 juillet de 19 heures à 21 heures et le samedi 1<sup>er</sup> août à compter de 9 heures. Le service religieux sera célébré à 10 h 30 en l'église de Saint-Ubalde, suivi de l'inhumation au cimetière paroissial.

Monsieur Auger laisse dans le deuil ses frères et sœurs : feu Ulric, Raoul (Diane Delisle), feu Léopold (feu Henriette Pleau), feu Antonin (feu Simone Pleau), feu Stanislas (Yvette Delisle), André (Lucille Mailloux), feu Fernande (feu Roch Lafontaine), feu Marie-Marthe (Benoît Martel) et feu Julienne (feu Jacques Petitclerc). Il laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines, parents et ami(e)s. La famille tient à remercier tout le personnel hospitalier pour les bons soins prodigués.